

リボンの会 会員の声



リボンの会のホームページ・トップ > リボンの会とは > 会員の声

 イニシャル S. A さん

今日8月14日、移植12年を無事迎える事が出来ました。自分を支えていただいた皆様、そしておそらく日本の何処かにおられるドナーの方に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございます。

健康診断で、白血球に異常値が出て、精密検査の結果、急性骨髄性白血病と診断を受けました。その前から体がだるいと感じていましたが、疲れが溜まっているのだと思っていました。健康診断数日前に、貧血で倒れたり、痔を発症したり、色々な兆候が出ていました。

病名を告げられた時は、まさに青天の霹靂でした。

すぐに抗がん剤治療を開始となりましたが、今思えば、色々考えず、すぐに治療を開始したこと、余計な悩みや不安を抱えず、病院と先生・看護師さんに任せられたことが良かったと考えています。

入院していた当時知り合ったM君とは、年齢も近く、良く話をさせていただいていました。今でも、その時の事は、よく覚えています。今、こうして自分が生かされている、普通に生活できている事のありがたさを痛感しています。これからも自分が元気に生きていく事が、身近な実例として、今病氣と闘っている患者さん、ご家族の希望につながればと思っています。

2015. 8. 14



リボンの会 事務局本部

公式サイトURL: <http://ribonnokai.info/>

E-mail: <http://ribonnokai.info/mail.html>